

LA PRÉSENCE DES MOTS TRONQUÉS DANS DES DICTIONNAIRES FRANÇAIS – ÉTUDE STATISTIQUE

Radka Fridrichová
Université de Bohême de l'Ouest à Plzeň, Faculté de Pédagogie

rfridrichova@seznam.cz

Résumé. L'article présente les résultats de la recherche statistique dans des dictionnaires français qui a été effectuée lors de ma thèse de doctorat portant sur la troncation dans le français contemporain. Il s'intéresse non seulement aux dictionnaires généraux, mais aussi aux dictionnaires spécialisés qui comportent fréquemment le phénomène en question – la troncation. Après cette recherche, nous sommes en mesure de constater comment la troncation et ses procédés d'accompagnement (le verlan, la resuffixation) sont enracinés dans le corpus métalinguistique.

Mots clés. Dictionnaires français. *Le Petit Robert*. Étude statistique. Troncation. Abréviation. Corpus métalinguistique.

Abstract. **Presence of clipped words in French dictionaries – statistical study.** The article presents results of the statistical research that has been presented in my doctoral thesis which focuses on clipped words in contemporary French. It addresses not only common dictionaries, but especially dictionaries where clipping, the phenomenon in question, is included. After this research, we are able to observe how clipping and associated processes are rooted in the metalinguistic corpus.

Keywords. French dictionaries. *Le Petit Robert*. Statistical study. Clipped words. Clipping. Metalinguistic corpus.